

### Vortrag zur Verantwortung von Ingenieuren

Veranstaltungsreihe Nachhaltigkeit konkret an der Hochschule Aalen

**04.05.2018** | Prof. Dr. Peter Brödner referiert am Dienstag, 15. Mai 2018, zur Spannung zwischen Profession und Verführung im Ingenieurberuf. Beginn der Veranstaltung ist um 18.30 Uhr in der Aula der Hochschule Aalen.

Der Erfindergeist von Ingenieuren ist das Rückgrat der technischen Entwicklung. Allerdings bewegt sich diese Berufsgruppe auch in einem Spannungsverhältnis unterschiedlichster Ansprüche, beispielsweise der Wirtschaftlichkeit und Langlebigkeit von Produkten. Prof. Dr. Peter Brödner, der viele Jahre Forschungsdirektor für Produktionssysteme am Institut Arbeit und Technik im Wissenschaftszentrum Nordrhein-Westfalen war und noch als Honorarprofessor an der Universität Siegen tätig ist, wird derartige Situationen anhand einer Reihe von realen Beispielen aufzeigen und Möglichkeiten benennen, um verantwortungsvoll zu handeln. Veranstalter ist das Referat für Nachhaltige Entwicklung der Hochschule Aalen.

**Datum:** Dienstag, 15.05.2018

**Ort:** Hochschule Aalen, Beethovenstr. 1, Aula

**Beginn:** 18:30 Uhr